



Wiener Sängerknaben unterwegs in der Steiermark

Der berühmte Knabenchor ist am 25. März in der Volksschule Fohnsdorf zu Gast und gibt am 27. März ein Konzert in der Fürstenfelder Stadthalle.

Wien, 5. März 2020 – Die Wiener Sängerknaben sind wieder auf der Suche nach aufgeweckten, talentierten und vor allem neugierigen Nachwuchssängern – dieses Mal in der Steiermark. Am 25. März sind sie in Fohnsdorf zu Gast, um dort musikbegeisterten Knaben die Möglichkeit zu geben, in Workshops ihr Talent zu erproben und zu entdecken. Dabei dreht sich alles um Stimme, Gehör und Rhythmusgefühl. „Man muss kein Mozart sein“, betont Gerald Wirth, Präsident der Wiener Sängerknaben. „Die Liebe zur Musik und der Spaß am Singen sind das Wichtigste. Bei uns kann und soll jeder seine Stimme finden“. Auch interessierte Mädchen sind an den Schulen der Wiener Sängerknaben herzlich willkommen: Sie haben die Möglichkeit, in die Oberstufe einzusteigen und dort im Chorus Juventus ihr musikalisches Talent auszuleben.

Volksschulen, die Interesse an einem Workshop der Wiener Sängerknaben oder einer Aufführung des Elevenchors haben, können sich direkt beim Traditionsschor melden. Neben den Workshops und den regulären Vorsingterminen im Wiener Augartenpalais haben interessierte Knaben und ihre Eltern das ganze Jahr über die Möglichkeit, ein individuelles Vorsingen bei den Wiener Sängerknaben zu vereinbaren.

Die Wiener Sängerknaben – das sind rund 100 Buben zwischen 10 und 14 Jahren, aufgeteilt auf vier Konzertchöre. Das Schuljahr der Sängerknaben ist in Trimester unterteilt; in zwei Trimestern wird in kleinen Klassen unterrichtet, im dritten Trimester sind die Chöre auf Konzertreise. Sie treten etwa 80 Mal im Jahr auf und sind ca. elf Wochen auf Tournee. Neben unterschiedlichen Konzerten in Österreich gehören auch internationale Auftritte zum Leben der jungen Sänger. Um das zu ermöglichen, ohne die Kinder zu überfordern, bedarf es einer genauen Abstimmung von Schule, Freizeit und Proben. Deshalb werden die Konzertreisen im Unterricht vorbereitet, der Stundenplan ist flexibel und nimmt auf die individuellen Bedürfnisse der Schüler Rücksicht.

Chorkonzert in Fürstenfeld

Am Freitag, den 27. März treten die Wiener Sängerknaben um 19:30 Uhr in der Fürstenfelder Stadthalle auf. Karten können online auf oeticket.com erworben werden. Eine einmalige Gelegenheit, den weltberühmten Knabenchor live zu erleben!

Wann: 27. März 2020, 19:30 Uhr

Wo: Stadthalle Fürstenfeld, Wallstraße 26, 8280 Fürstenfeld

Akkreditierungen für den Workshop in der VS Fohnsdorf: a.seyer@albacommunications.at

Weitere Infos zu den Wiener Sängerknaben finden Sie unter: www.wienersaengerknaben.at

Interessierte melden sich telefonisch unter 01-216 39 42 30 oder per Email an office@wsk.at.



Rückfragehinweis für Medienanfragen:

Wiener Sängerknaben

Dr. Tina Breckwoldt

Dramaturgie | Pressebüro

tbreckwoldt@wsk.at

T: +43 -1- 216 39 42 45

ALBA Communications GmbH

Mag. Alexandra Seyer

a.seyer@albacommunications.at

T: +43-1-353 60 10-10